

Texto para ser leído el 27 de julio al término de la manifestación de Algeciras

Un barco cargado de combustible militar con dirección a Israel se acerca al Puerto de Algeciras. Un barco para seguir alimentando el exterminio sionista en Gaza.

Se estima que el Overseas SANTORINI llegue a este Puerto de Algeciras el próximo martes 30 de julio. Se trata de un barco lleno de combustible mortal en nombre del gobierno de los Estados Unidos junto con el apoyo de la Unión Europea.

Investigaciones recientes han confirmado el envío regular del combustible militar, el cual es suministrado por la petrolera Valero -compañía altamente contaminante- desde el puerto de Corpus Christi, en Texas, al puerto de Ashkelon, en Israel. El combustible es utilizado para operar los aviones de guerra F16 y F35 de las Fuerzas Aéreas de Israel, que son los encargados de perpetrar el genocidio, bombardeando indiscriminadamente a Gaza.

Esto no es nada nuevo, los tanqueros Overseas Santorini y Overseas Suncoast realizan estos envíos cada 2 meses, y desde hace años, ambos buques han hecho escala en el Puerto de Algeciras. Recordamos que existe un patrón de cómplicidad que vemos a menudo en nuestros puertos, como ya ha ocurrido estos meses de genocidio, atracando en nuestras costas armamento genocida.

Israel lleva años sometiendo al pueblo palestino a régimen de ocupación ilegal y apartheid (tal y como ha reconocido la Corte Internacional de Justicia). No son sólo nueve meses, son casi 80 años de limpieza étnica en Palestina.

Los Estados tienen la obligación legal de cooperar para lograr el fin de dichas ilegalidades y para prevenir la comisión del delito de genocidio por todos los medios a su alcance. Pero muchos de estos, que han ratificado la Convención para la Prevención y la Sanción del Delito de Genocidio, están siendo cómplices directos de las masacres.

Por ello, nos hemos unido a una amplia composición de grupos palestinos, europeos e internacionales que reclaman un embargo energético mundial en apoyo al pueblo palestino. En esa línea, hacemos un llamamiento a todos los Estados con puertos en el Mediterráneo y especialmente al Gobierno de PSOE y SUMAR, que a pesar de proclamarse como el gobierno más progresista y comprometido con la causa palestina, continúan vendiendo armas y permitiendo el tránsito de buques militares. Son ya 9 meses de palabras vacías, queremos acciones concretas e inmediatas.

Queremos justicia y liberación. Por ello, exigimos:

Prohíban y prevengan el tránsito de buques que transporten combustible militar a Israel. Así como su anclaje, atraque y aprovisionamiento en puerto, incluyendo a los buques Overseas Santorini y Overseas Suncoast.

Investigen y decomisen estos buques y sus cargamento así como prohibir su salida. Y hacemos un llamamiento a:

Miembros del Parlamento: Presionar a sus gobiernos para cumplir con estas demandas.

Sindicatos: Convocar a trabajadores portuarios a negarse a brindar servicios a estos buques.

Medios de comunicación: Denunciar la utilización de puertos para el suministro de combustible militar.

Sociedad civil: Organizar movilizaciones y amplificar estas demandas.

Nuestro compromiso con la liberación al pueblo palestino es inquebrantable y no acaba en los puertos. Es deber de todos paralizar el sistema. El pueblo español está gritando que no quiere ser cómplice del exterminio de otro. Por ello, exigimos a CCOO, UGT Y CGT que convoquen una huelga general que paralice toda la producción en contra del atroz genocidio del pueblo palestino y la complicidad de nuestro gobierno.

Os animamos a uniros a la lucha, porque nadie es libre hasta Palestina sea libre!
¡Bloqueemos el suministro de combustible militar a Israel! ¡Ningún puerto para el genocidio!
¡Que viva la lucha del pueblo palestino!